



Municipalité de  
**NEW CARLISLE**

## **VENTE POUR NON-PAIEMENT DE TAXES SALE FOR NON-PAYMENT OF TAXES**

Soyez informés que le directeur général et greffier-trésorier de la MRC de Bonaventure a publié et déposé la liste de tous les immeubles qui seront vendus à l'enchère publique le **jeudi 10 avril 2025 à 10 h** pour les taxes municipales, scolaires et autres frais encourus ou à être encourus à moins qu'ils ne soient payés avant la vente.

Le prix de l'adjudication et les frais de chacun de ces immeubles seront payables au moment de l'adjudication soit en monnaie légale du Canada ou par chèque visé ou mandat de poste.

**POUR CONSULTER L'AVIS PUBLIC ET/OU LA LISTE DES IMMEUBLES**, vous pouvez vous rendre sur le site web de la MRC de Bonaventure à l'adresse ci-après ou dans les hôtels de ville des municipalités de la MRC de Bonaventure sur les heures régulières de bureau. La MRC de Bonaventure fera régulièrement une mise à jour de la liste

<https://mrcbonaventure.com/actualites-et-documents/avis-publics/>

Please be informed that the Director General and Clerk-Treasurer of the MRC of Bonaventure has published the list of all the buildings that will be sold at public auction on **Thursday, April 10, 2025 at 10 a.m.** for municipal, school taxes and other fees unless they are paid before the sale.

The auction price and fees for each of these properties will be payable at the time of the auction either in legal tender of Canada or by certified check or money order.

**TO CONSULT THE PUBLIC NOTICE AND/OR THE LIST OF IMMOVABLES**, you can go to the website of the MRC of Bonaventure at the address below or in the town halls of the municipalities of the MRC of Bonaventure during the regular office hours.

The list will be updated regularly by the MRC of Bonaventure

<https://mrcbonaventure.com/actualites-et-documents/avis-publics/>